



El fin de semana ocurrieron 283 homicidios... AMLO ni se inmutó

México sufrió un fin de semana de terror, con más de 200 homicidios entre el sábado 15 y domingo 16, a lo largo y ancho del país.

17/10/2022

Por **Valentina Ramos**

Todavía no llega Halloween, pero vivir en México es como estar en la 'Pesadilla en la calle del infierno'. Este fin de semana el país vivió **283 homicidios**, de acuerdo con el reporte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

Los asesinatos ocurrieron desde el viernes, sumando 93. El sábado se registraron 107 homicidios, siendo el día con más reportes de este crimen. Mientras que el domingo se tienen datos de 83 víctimas.

En otras palabras, hubo 94 y fracción al día; cuando por lo general el promedio ronda entre los 70 -75 **homicidios** al día.

Guanajuato, Jalisco y Michoacán fueron las entidades del país donde ocurrieron más homicidios.

A pesar de la situación de violencia que vivimos en **México**, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** descartó cambiar su estrategia de seguridad.

Recordemos que durante su campaña para la presidencia promovió su política de seguridad "abrazos, no balazos".

La cual no ha tenido efecto alguno; no obstante, el mandatario argumentó que con la prolongación de la estancia del **Ejército** en las calles, el problema pueda ser erradicado.

Pero parece que más bien, a **AMLO** sencillamente no le interesan los temas de seguridad.

La semana pasada el jefe del ejecutivo fue criticado por **Santiago Creel Miranda**, presidente de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**.

El mensaje de Creel Miranda fue claro:

Sr. Presidente lo invito a dejar de hacerse el mal comediante y se dedique a lo realmente importante: inseguridad, inflación, sistema de salud quebrado, relaciones comerciales en peligro, violaciones al Estado de Derecho, estrategia económica fallida y mucho más.



SANTIAGO CREEL



Santiago Creel 
@SantiagoCreelM · [Seguir](#)



Sr. Presidente lo invito a dejar de hacerse el mal comediante y se dedique a lo realmente importante:

-  Inseguridad
 -  Inflación
 -  Sistema de salud quebrado
 -  Relaciones comerciales en peligro
 -  Violaciones al Estado de Derecho
 -  Estrategia económica fallida
- Y mucho más



10:11 p. m. · 13 oct. 2022



5,3 mil



Responder



Compartir

El mensaje es uno de tantos que critican la manera en que opera el tema de seguridad en la 4T. Y sí, el país ya está cansado de vivir con miedo e incertidumbre, mientras el presidente se dedica a ser chistoso y priorizar Trenes Mayas y Refinerías o a amenazar a quienes lo critican.

<https://www.diariodeconfianza.mx/el-fin-de-semana-ocurrieron-283-homicidios-amlo-ni-se-inmuto/>